

12.01.2021

Gefälschte Plakate im Stadtgebiet

Die Stadtverwaltung weist darauf hin, dass gefälschte Plakate mit der Aufschrift "Hier gilt KEINE Maskenpflicht" im Stadtgebiet aufgehängt wurden. Als Absender wird die Stadt Ludwigshafen genannt, was nicht korrekt ist.

Bürger*innen, denen Plakate im Stadtgebiet auffallen, werden gebeten diese dem Kommunalen Vollzugsdienst (KVD) unter 0621 504-3471 oder über die infocorona@ludwigshafen.de zu melden.

Sachdienliche Hinweise auf die Ersteller*innen nimmt der KVD ebenfalls entgegen